



1 8月の主な町内会活動 [Japanese 13-year-old skateboarder won a gold medal.]



21.8.8 菅生川・河川パトロール&ゴミ拾い

南康生、連尺、八幡、末広町等から大勢の方が朝早くから菅生神社に集まり、菅生川河川敷のゴミ拾いをしました。福沢諭吉は「世の中で一番尊いことは人のために奉仕し、決して恩にきせないことです。」という名言を残しましたが、集まった皆さんも謙虚な方ばかりでした。

21.8.15 籠田公園 盆踊り大会

前日迄は雨のため開催できませんでしたが、最終日の本日は雨も止み、筒井副総代、友田社教委員等のお世話で大勢の方が籠田公園で盆踊りを楽しみました。子供さんも含め、踊りの先生やご近所の方との交流もでき、楽しい思い出づくりができました。

2 8月の町内トピックス

日時	摘要
8月 6日(金)～ 8月 8日(日)	みんなでワッショイ 桜城橋夏祭り (花火&盆踊り) (8日は雨天のため中止)
8月 8日(日)	第1回 菅生川・河川パトロール&ゴミ拾い (上に写真掲載)
8月13日(金)～ 8月15日(日)	籠田公園 盆踊り大会 (上に写真掲載) (13, 14日は雨天のため中止)
8月21日(土)	令和3年度 第2回町内連絡会議
8月22日(日)	リサイクル資源回収
8月26日(木)	康生地区エリアビジョン会議
8月29日(日)	KCBM (籠田公園 中央緑道 桜城橋 運営会議)

3 9月の行事予定

日時	場所	行事
9月2日(木)	りぶら	1丁目 マンション建設説明会 18:00~
9月12日(日)	竹内ビル	7町連合役員会 18:00~19:30
9月18日(土)		学区敬老会はコロナウィルス感染防止のため中止しますが、 『連尺学区敬老会 会員名簿』及び記念品は別途お配り致します。
	マルワビル	令和3年度 第3回役員会 18:00~
9月19日(日)	市民会館	KCBM(籠田公園 中央緑道 桜城橋 運営会議) 18:00~20:00
9月21日(火)	国1交差点	秋の交通安全運動 歩道橋街頭監視活動 7:30~ 8:30
9月26日(日)	指定場所 (小雨決行)	リサイクル資源回収(新聞、チラシ、雑誌、段ボール、牛乳パック、 衣類(ビニール袋に梱包)) 7:30~ 8:30
9月30日(木)	国1交差点	秋の交通安全運動 歩道橋街頭監視活動 7:30~ 8:30

4 素顔の住民(河合組長)

康生町681キャッスル岡崎パークタワーの河合と申します。金沢市に約10年ほど住んでいましたが、名古屋営業所に転勤になり、岡崎市に越してきました。人口が40万~50万人くらいの都市が暮らしやすいとよく言われますし、駅に近く通勤に便利、高速道路、公園、買い物、病院、公共施設なども近いですから利便性を考えると最高ですね。以前の住まいの金沢市も城下町で利家公の祭りが盛んなところです。当市とは観光交流都市になっているため、毎年、公園での、秋の家康公祭りの際は、金沢銘菓を販売するため、いつも購入するのが楽しみです。今まで異動が多かったのですが、ご近所さんとお付き合いは得意ではありませんが、近隣の役員の方に、グランドゴルフに誘われ数年参加しています。又、近くにゴルフ場も多々あるので、岡崎に来てから知人となった方と時々プレイするのも楽しみのひとつになりました。健康保持を兼ね、ボランティア程度の仕事を続けています。マンション内では出来るだけ、エレベーターを使わず、階段の利用を心がけ、公園での散歩はスマホの歩数計とにらめっこをしながら実行しています。以前、東京、石川、静岡の知人を、岡崎城、大樹寺、八丁味噌蔵などを案内しましたが、残念ながら今はコロナ禍で招待できません。早期の収まりを願い、神社にお祈りしている日々です。

5 住民の皆様へのご連絡

【現役世代、若年者のコロナウィルス感染について】

高齢者はワクチン接種により感染が減少していますが、現役世代や若年者は感染が増加しています。三密(密集、密接、密閉)の回避、マスクの着用、手洗い等により感染防止をし、早い機会にワクチン接種をする様にお願いします。